



やまなみ

太田東小学校学校報
令和6年度 No.3 2
2024. 10. 11

令和6年度前期のご支援 ありがとうございます！

10月も中旬を迎え、朝晩の気温もずいぶん下がってきました。学校の桜も少しずつ紅葉が始まり、秋らしさが増している毎日です。

さて、本日、令和6年度の前期の終業式が行われました。前期になって、新学年の学習がはじまり、分かったことやできたことが増えるとともに、新しい考え方なども子どもたちは身に付けてきました。また、行事等では、始業式や入学式、運動会、6年生の修学旅行や5年生の宿泊学習、花だんの花植えや田植え、チゴハヤブサ観察、稲刈り、ものづくり教室、フィールドワークなど、実にたくさんの体験活動を行ってきました。毎日あまりにも近くにいるために、お子さんの成長が感じられないかもしれませんが、それぞれの子どもたちがその子なりに確実に成長していることは間違いありません。

どのお子さんも健康で過ごせたことも含め、前期を無事に終えられたのは、おうちの方々をはじめ、地域の方々の応援のおかげです。本当にありがとうございました。後期の学校教育へのご支援も何とぞよろしくお願いいたします。

<終業式の中で、2人の友だちの発表がありました。ご紹介します。>

「前期のふりかえりと後期楽しみなこと」 四年

わたしが前期に努力した事は三つあります。

一つ目は漢字チャレンジテストです。去年よりたくさん百点を取りたかったので、ひとりべんきょうでたくさん漢字を練習しました。

二つ目は、計算チャレンジテストです。漢字チャレンジテストと同じで計算チャレンジテストも去年よりたくさん百点を取りたかったので、ひとりべんきょうでたくさん練習しました。

三つ目はスイミングです。わたしはバタフライが泳げるようになりたかったので、スイミングでたくさん練習して、上手に泳げるようになりました。次は個人メドレーを上手に泳げるようになりたいです。

後期に楽しみなことは、三つあります。

一つ目は、学習発表会です。セリフが十一こあるのでいっぱい練習しておぼえたいです。

二つ目は、スキーです。大台スキー場でたくさん練習して上手にすべれるようになりたいです。

三つ目は、なべっこです。たてわりはんのみんなといっしょに協力しておいしいとんじるを作りたいです。

これでわたしの発表を終わります。

「前きのふりかえりと後きに楽しみなこと」 二年

前きに一生けんめいとりくんだことは、二つあります。

一つ目は、図工で色水のべんきょうをしたことです。赤、青、黄色の三色をつかって、うすい色やこい色をつくりました。むらさき色や、みどり色をつくるのはむずかしかったけれど、きれいな色ができたときは、うれしかったです。

二つ目は、生かつ科のべんきょうで、大森山どうぶつ園とふるさと村に行ったことです。大森山では、一年生といっしょにたくさんのだうぶつを見ることができました。アニパでは、かがみの森に行き、すすむ方がわからず、かがみにぶつかってしまいました。はんの友だちと考えながら出ることができました。ふるさと村では、はんがをたいけんしました。学校の図工でもやってみたくなりました。

後きが始まると、すぐに学しゅうはっぴょう会があります。ばわあ学年のみんなときょう力して、よいはっぴょう会にしたいです。

そして、楽しみな学しゅうは、算数で九九をべんきょうすることです。九九を早くおぼえられるように、一人べんきょうでたくさんれんしゅうをして、チャレンジテストで百点をめざします。

これで、わたしのはっぴょうをおわります。

本日通知表を渡しました。(別紙)「通知表『ころをひらき みらいをひらく』について(お知らせ)」もご覧ください。

＜「夏休みを迎える会」での2人の友だちの発表をご紹介するのを忘れてしまいました。すみませんでした……。ずいぶんと時間が経ってしまいましたが、ご紹介します。＞

「前期前半をふりかえって」

三年

わたしが 前期前半に力を入れて取り組んだことは、二つあります。一つ目は、行事です。そう合や社会で、大仙めぐりと工場見学に行きました。

大仙めぐりでは、池田氏庭園に行って、にわがかめの六角形だと知ってびっくりしました。古四王神社では、くぎを使っていなくてこんな神社もあるんだなあと思いました。ローズメイでは、ジャムを作るところを見ました。手作業で行なうと聞いて、びっくりしました。四しゅるいをししょくしておいしかったです。工場ではたらく人はふくそうにも気がつかっていてかっこよかったです。

二つ目は、一人べん強です。ならったことをすぐ一人べん強ノートにふくしゅうしました。そのけっか、チャレンジテストで100点をとってうれしかったです。夏休みもべん強を三ページやりたいです。

夏休みは、学校のプールに入ったり、家ぞくで旅行に行ったりするのが楽しみです。しゅくだいもていねいにやって楽しい夏休みをすごしたいです。

「五年生になってから取り組んだこと、
夏休みの目標」
五年

ぼくは、五年生になってから、一生けん命取り組んだことが三つあります。

一つ目は勉強です。五年生になってから勉強が一段と難しくなり、小さなミスもしてしまい、思うような点数をとることができませんでした。そこで、間違ったところをそのままにせず、一人勉強で復習しました。

二つ目は部活動です。ぼくは三年生のころから野球部に入っています。五年生になってから六年生を勝たせたいという気持ちで毎日練習しました。くやしい試合もあったけど、六年生と一緒に試合に出ることができていい経験になりました。この経験を次につなげていきたいです。

三つ目は田沢湖宿泊学習です。三校合同で、ほかの学校の友達とも協力して活動することができました。友達と一緒にの部屋で寝るとき、いろいろな話をしたのが楽しかったです。自然の大切さを知り、友達との仲を深めることができました。

夏休みは、テストで百点を採ることができるよう復習に取り組み、苦手なところをなくしたいです。部活動では、新人戦があるので、副キャプテンとしてチームを支え、勝利に導きたいです。

「元気で賞！すばらしいです！」

(9月まで休まず学校に登校したお友達)

- 1年
- 2年
- 3年
- 4年
- 5年
- 6年



**おめでとう
ございます！**



第46回秋田マーチングフェスティバル
美郷大会9/22 優秀賞
太田ジュニアマーチングバンド “Sprout”



第41回秋田県
空手道少年錬成
大会10/6
小学3年生女子
個人形 第3位
小学3年生女子
個人組手第3位
3年

絶対交通安全！楽しい秋休みになるよう、
言葉がけをよろしくお願いいたします。